

MURIÓ SALVADOR REYES

SANTIAGO, 27.— Hondo pesar provocó el deceso del literato, diplomático y periodista Salvador Reyes, quien falleció en la madrugada de hoy en la clínica de la Universidad Católica después de una prolongada enfermedad.

Representantes de las actividades literarias, diplomáticas, periodísticas y personeros de diversas entidades hicieron llegar esta mañana sus condolencias a la viuda, señora Suzanne Bertrand de Reyes, y visitaron la capilla ardiente levantada en la iglesia de "El Sagrario".

Sus restos serán velados en ese lugar hasta mañana, desde donde serán llevados hasta el Cementerio General (Puerta Recoleta) para ser posteriormente cremados, de acuerdo a la expresa voluntad del difunto. Antes del traslado, se oficiará, a las 9 horas, una misa por el descanso de su alma.

Las exequias del destacado hombre de letras serán estrictamente privadas y no se pronunciarán discursos, deseo que éste manifestara en vida.

Pedro Lira Urquieta, presidente de la Academia Chilena de la Lengua, y otros miembros de la Sociedad de Escritores y Sociedad de Autores Teatrales, junto con expresar el hondo pesar que ha provocado su deceso, manifestaron que su partida hacia el más allá, ha dejado un vacío muy grande en nuestra literatura, que será muy difícil de llenar. Asimismo, su deceso los priva de sus valiosas virtudes como ser humano y como amigo.

Al mismo tiempo, recordaron su destacada actuación como diplomático, ya que representó a nuestro país en París, Barcelona, Londres, Roma, Bélgica, Grecia, Haití y México.

ANTOFAGASTINO

• Aunque nacido en Copiapó

el 16 de octubre de 1899, Salvador Reyes Piquerón se consideraba más unido a la provincia de Antofagasta, tanto a nuestra ciudad como a Taltal, lugares donde residió. Sus estudios los realizó en el Instituto Comercial de Antofagasta.

En 1920 se trasladó a Valparaíso. Más tarde a Santiago. Se lució en el periodismo en "Zar-Zar", colaboró en "Los Tiempos" y fue redactor de "La Hora", de la revista "Hoy" y de "La Nación". Fundó la revista "Letras". Colaboró en diversas revistas extranjeras, entre ellas, "Les Nouvelles Littéraires" y "La Revue des Deux Mondes" de París. Autor de las siguientes obras: "Barco Encallado" y "Las Marañas del Sur" (Poesía); "El Último Virata" y "Lo que el tiempo dejó" (cuentos); "Los triunfantes de la noche" y "Norte y Sur" (novelas cortas); "Rutas de sangre", "Valparaíso, puerto de

nostalgia", "Mónica Sanders", "Los amantes desunidos" (novelas); "La redención de los sábados" (teatro); "Rostris sin máscara", "Saludos al pasar" y "Peregrinajes literarios" (ensayos); "El continente de los hombres soñadores" (viajes), "Los defraudados" (Otos.) 1933.

Fue cónsul en París y en Barcelona, primer secretario de Embajada en París, Londres y Roma. Encargado de Negocios en Bélgica y Haití. Condecorado en el grado de Oficial con la Legión de Honor Francesa y de Caballero con la Orden "Monseur

el Mérito" de Haití. En 1938 fue nombrado hijo ilustre de la ciudad de Valparaíso y cronista oficial de la Sociedad de Caníbales y Oficiales de Cabo de Hornos. En 1950 Académico de la Lengua. Fue presidente del Círculo Antártico Chileno e impulsor de la Hermandad de la Costa.

Fue Jefe del Departamento de Organismos Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores. En 1960 Encargado de Negocios en Grecia. En 1963 Cónsul General de Francia.

Era redactor de "El Mercurio" de Santiago.

LA ESTRELLA DEL NORTE, ANTOFAGASTA,
27-11-1970 p. 16 102228

Murió Salvador Reyes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Salvador Reyes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile